

newsletter des Ärztefanclubs Mainz 05 2/11/13

Wir wollen aktuell sein: daher jetzt der 2. Newsletter im November 2013

nochmals herzliche Einladung **zur Weihnachtsfeier** am Samstag, den 07. Dezember 07. Dezember 2013 ab 18.30 Uhr im Schneiders Haasekessel Dr.Martin-Luther-King-Weg 17, am Bruchwegstadion in Mainz.

Wir haben wieder ein tolles Buffet. Die Kosten des Buffets belaufen sich auf 34,00 €. Der Verein sponsert dabei17,50 E. Bitte bei Moni Ruge-Lindroth anmelden lindroth@kabelmail.de

(vgl. Anlage 1 Menükarte)

Es wird dabei wieder eine benefitäre Aktion diesmal zugunsten der Peter Jordan Schule mit 3 Sportpaketen stattfinden. Dafür bedankt die Schule jetzt schon. (vgl Anlage 2)

Zugesagt haben auch die Fachschaft Medizin und die Mainzer Teddy Doktoren, die einen passenden Beitrag angekündigt haben

Wir werden sie auch weiterhin unterstützen!

Wie im letzten Jahr wird dieses Mal wieder ein "bekannter" Künstler sich präsentieren.

Nochmals darf ich zwecks besserer Informationen auf die Möglichkeit der "mitgliederoffenen **Vorstandssitzung"** hinweisen.

Herzliche Einladung an Alle am 26.11. um 20 Uhr im Schützenhaus daran teilzunehmen. Dag Heydecker, der Marketingsmanger von Mainz 05 wird mit von der Partie sein. Dies ist insofern sehr wichtig, da es dann um die weitere Planung und Aquise für unseren am Gesundheitstag am 24.05.2014 geht.

Am 30.10.13 konnte der Sportbund Rheinhessen eine Spende von an die AIDS Hilfe Mainz und die Gesellschaft trauernder Eltern übergeben. der Ärztefanclub war mit 500 € daran beteiligt.

Wir werden uns am **Weihnachtsmarkt** des "Szene Mainz" am mit einer Spende von 500 € beteiligen, herzliche Einladung zu kommen am Sonntag, den 15.12.2013 am Bruchweg zwischen 11 und 16 Uhr.

Zum besonderen "highlight": am 7.Februar 14 dem Jubileumsfest der "Schnorreswackler" in der Turnhalle Gonsenheim am 7.02.14 haben sich 18 Mitglieder angemeldet!

Jetzt hat uns Thomas Becker der Chef der Fastnachtstruppe zu diesem highlight eingeladen. Letzte Möglichkeit der Kartenbestellung bis baldigst! .

Am 17.3 2014. wird es im Hohen Dom zu Mainz ein **Domkonzert** initiiert vom Ärzteverein Mainz mit Unterstützung des Ärztefanclubs geben. Nach der Gruppenphase der WM in Brasilien dann das weltliche highlight: der Domchor singt auf Initiative des Ärztefanclubs in der Coface Arena unter dem Motto "Wenn ihr nicht spielt, dann singen wir! "









Am **Kleinfußballfel**d der Windmühlen Schule in Hechtsheim glänzt jetzt die Bande des Ärztefanclubs!

Ein Fußballtunier auf auf Initiative des Ärztefanclubs soll zwischen dem 04 -06.2014 dort stattfinden.

Ein **Bowling Tun**ier der Fanclubs von Mainz 05 als Alternative zum letztjährigen Eisstockschießen ist geplant

Gerne darf ich nochmals an des Tansania Projekt unseres Mitgliedes Thomas Koch erinnern : Spenden und Geräte etc werden gerne angenommen.

Herzliche Grüße Dr. Wolfgang Klee Vorsitzender des Ärztefanclubs Mainz 05

19.11.2013



medizinisch aktiv sportlich präsent sozial engagiert

www.aerztefanclub.de



Anlage:



Weihnachtsfeier Ärztefanclub am 07. Dezember 2013

Glühweinempfang durch den Fanclub am Eingang

Vorspeisenbüffet:

Vitello Tonnato (Sauce extra) Schinkenplatte mit Parma- Melonen-Spieße Fischplatte mit Garnelenspieße und Obst Anti-Pasti Platte mit Tomaten-Mozzarella Spieße Remouladen- und Knoblauchsauce Baquette

Hauptspeisenbüffet:

Hähnchenbrust im Knuspermantel mit Kirsch-Pfeffer-Sauce Roastbeef am Stück gebraten, dazu Sauce Bernaise Steinbeißer-, oder Kabeljaufilet, dazu Kräuter-Knoblauchsauce

Beilagen:

Kartoffelgratin, Kroketten und Wildreismischung Feldsalat-Mixsalat mit Joghurtdressing und Vinaigrette



Dessertbüffet

Rote Grütze mit Vanillesauce Tobleronenmousse Sehr geehrter Herr Dr. Deckers, vorab nochmals herzlichen Dank an Sie und den Ärztefanclub 05 e.V. für die Spende an unsere Schule.

Dies lief dieses Mal über eine sponsoring-Firma und der Betrag wird für Sportgeräte verwendet.

Auf dieser Grundlage kaufen wir Materialien zur Förderung der Bewegungskoordination und für kooperative Spiele. Wir setzen diese Materialien ein in der Fußball - AG, im Sportunterricht, in der Psychomotorik und auch im Rahmen der Gewaltprävention. Dank Ihrer Unterstützung können wir uns interessante Materialien außerhalb des eng begrenzten Schulbudgets besorgen. Herr Ebert wird auch noch telefonisch mit Ihnen Verbindung aufnehmen. Mit besten Wünschen

Luzia Pahle

Schulleiterin Peter-Jordan-Schule An der Bruchspitze 50 55122 Mainz

Tel.: 06131 / 32 47 32 Fax: 06131 / 32 47 34

mail: luzia.pahle@stadt.mainz.de